

Gore implementará moderna sala de computación en escuela

QUILLÓN. Proyecto considera 25 computadores, 10 impresoras de tinta, notebook, proyector inalámbrico, entre otros artículos.

El Gobierno Regional de Ñuble y la Municipalidad de Quillón firmaron un convenio para la adquisición de equipamiento de vanguardia destinado a la sala de computación de la Escuela Héroes del Itata. Con una inversión total de \$57.039.000, este proyecto busca transformar la experiencia educativa de 370 estudiantes, promoviendo su acceso a tecnologías accesibles y nuevas estrategias de enseñanza.

Desde el Gobierno Regional indicaron que la iniciativa surgió como respuesta a la obsolescencia del equipamiento de la escuela, que limitaba la participación y aprendizaje de los alumnos. Actualmente, cada curso del ciclo básico solo dispone de una hora pedagógica semanal en el laboratorio de informática y lo que se busca a través de este proyecto es dotar a la escuela de un laboratorio moderno y completamente equipado.

El equipamiento incluye 25 computadores con licencia perpetua de Windows 11, diez impresoras de tinta, notebook, proyector inalámbrico,



NUEVA SALA DE COMPUTACIÓN MEJORARÁ APRENDIZAJE DE 370 ALUMNOS.

25 son los computadores que contempla el proyecto del Gore para de implementar una sala de computación.

telón eléctrico, 25 audifonos gamer, además de todo el mobiliario para que los estudiantes y profesores puedan impartir los talleres.

El Gobernador de Ñuble, Óscar Crisóstomo, destacó el origen de este proyecto, que nació de la iniciativa del profesor Francisco Campos Rabanal, Jefe de la Unidad Técnico Pedagógica

(UTP) de la Escuela Héroes de Itata. “El profesor Francisco me contactó para presentar un suelo que tenía para su escuela, y me dijo quiero que mis niños tengan la mejor sala de computación de Chile”. Y vinimos para acá, y firmamos en ese sector un acuerdo donde me comprometí y hemos firmado el traspaso de los recursos para que puedan comprar la sala de computación.” Enfatizó el compromiso con la educación pública y el futuro de los jóvenes de la región. “Lo que estamos haciendo aquí es un compromiso por la educación y el futuro de nuestros jóvenes”, concluyó. 